

120 Paare werden zum „Ingoturnier“ erwartet

Blau-Gold St. Ingbert lädt ein

St. Ingbert. Etwa 120 Paare aus ganz Deutschland werden am Sonntag, 20. Februar, erwartet, wenn die Tanzsportgesellschaft Blau-Gold St. Ingbert in der Stadthalle mit Takt und Eleganz ihr siebtes „Ingoturnier“ ausrichtet. Das Turnier, eine der größten Turniertanzveranstaltungen im Saarland, beginnt um elf Uhr und wird gegen 19 Uhr beendet sein. Es starten Jugendklassen, Hauptgruppen und Senioren in den Disziplinen Standard und Latein. Zum ersten Mal mit dabei ist die Senioren-Sonderklasse (S) in Latein. Eine große Anzahl der Turnierpaare von Blau-Gold wollen die Farben des Vereins erfolgreich vertreten. Fünf Wertungsrichter beobachten mit geschultem Auge Takt, Rhythmik und Bewegung. Alle Teilnehmer, die in die Endrunde gelangen, erhalten einen aus Hefeteig gebackenen „Ingo“. Der Eintritt ist frei. Schirmherr dieser Mammutveranstaltung der Tanzsportgesellschaft Blau-Gold ist Beigeordneter Rainer Hoffmann.

red



Schon in den vergangenen Jahren war das Ingo-Turnier ein Höhepunkt für die Tanzsportler in der Region.

Foto: Verein